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Trennbare / Nicht-Trennbare Verben 
 
Viele deutsche Verben haben Präfixe. Manche sind trennbar, andere sind nicht trennbar. 
 
a) trennbare Verben 
 
Bei trennbaren Verben liegt der Wortakzent auf dem Präfix. 
 
      àuf | stehen            àn | rufen 
 
Folgende Präfixe sind immer trennbar: 

ab- an- auf- aus- 
bei- ein- fest- her- 
hin- los- mit- vor- 
weg- zu- zurück- zusammen- 

 

Aussagesatz Peter steht spät auf. 

negativer Satz Peter steht nicht spät auf. 

Ja/Nein-Frage Steht Peter spät auf? 

W-Frage Wann steht Peter spät auf? 

 
 
b) nicht trennbare Verben 
 
Bei nicht trennbaren Verben liegt der Wortakzent auf dem Wortstamm. 
 
      be | gìnn | en            ver | gèss | en 
 
Folgende Präfixe sind nicht trennbar: 

be- emp- ent- er- 
ge- miss- ver- zer- 

 

Aussagesatz Peter vergìsst alles. 

negativer Satz Peter vergìsst nicht alles.  

Ja/Nein-Frage Vergìsst Peter alles? 

W-Frage Wann vergìsst Peter alles? 

 

 


